

Einladung zum Neujahrsapéro



Liebe Bättwilerinnen und Bättwiler

Bereits stehen wir wiederum kurz vor dem Beginn eines neuen Jahres. Die Behörden von Bättwil wünschen der gesamten Bevölkerung und allen ihren Angehörigen eine schöne Adventszeit und ein gutes und glückliches neues Jahr, insbesondere Gesundheit und Wohlbefinden.

Der Gemeinderat lädt Sie ganz herzlich zum

Neujahrsapéro vom Freitag, 10. Januar 2025, 18.00 Uhr

im Gemeindesaal «Bäramsle» ein.

Am Neujahrsapéro werden auch die Neuzuzügerinnen und Neuzuzüger in unserer Gemeinde offiziell begrüsst. Diese erhalten noch eine persönliche Einladung. Eine gute Gelegenheit, unsere neuen Einwohnerinnen und Einwohner kennenzulernen.

Die Gemeindebehörden freuen sich, einen geselligen Abend mit Ihnen zu verbringen und stehen für einen regen Austausch sowie offenen Fragen gerne zur Verfügung.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien eine schöne Adventszeit und frohe Festtage.

Der Gemeinderat

Happy New Year